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第1200回 例 会

2016年7月8日（金）

2016 - 2017 年度

国際ロータリー  本年度テーマ

国際ロータリー　第 2780 地区　第 8グループ

週  報
事務局：〒254-0014 平塚市四之宮 5-8-20
TEL 0463-51-4870   FAX 0463-51-4840
http://www.hiratsuka-shonan-rc.com/

例会場：ホテルサンライフガーデン

例会日：毎週金曜日 12：00～13：30

◆委員会報告
　 【親睦委員会　原委員長】　

◆クラブ協議会
　 【原点の会　原康二会長】

　 【友好クラブ委員会　柳沢委員長（杉崎会員）】

　 【ＩＭ実行委員会　細野委員長】

◆委員会報告
　 【親睦委員会　原委員長】　

◆クラブ協議会
　 【原点の会　原康二会長】

　 【友好クラブ委員会　柳沢委員長（杉崎会員）】

　 【ＩＭ実行委員会　細野委員長】

◎ 幹事報告
　先日、今年度の会費の請求書が届いていると思いますので、お振込もしくは現金
にて事務局までお願いします。今年度の目標として増強と経費削減をあげています
ので、欠席の場合は必ず幹事か事務局までお知らせください。それと先の話ですが
８月に花火大会がありますが増強が大きな課題ですので、候補者の方をお誘いくだ
さい。来週は初の夜間例会ですので、多くの方のご出席宜しくお願いします。

◎ 会長報告
　ロータリーの友をみなさまお読みになりましたでしょうか？今月号には２７８０
地区のガバナーの佐野さんと１０月２２日に行きます高山中央ロータリークラブの
剱田ガバナーの事も乗っています。皆様ロータリーの友を読みましょう！！

◎委員会報告
【親睦委員会　原委員長】
　来週、炭ぼうずにて夜間例会がありますので、出欠を事務局までお願いします。
また、その次の週の２２日金曜日は夜６時半より親睦委員会を開催いたしますので、
親睦委員の方はそちらも合わせて出席の程宜しくお願いします。

◎ 出席報告　【笠原会員】
　会員４１名　出席義務者３９名　出席者２２名　出席率　５６．４％

原博章会員原博章会員



◎クラブ協議会
【原点の会　原康二会長】
　原点の会は新会員を対象にしたロータリーについて勉強するという会ですが前年
度は２回の開催でした。今年度は随時開催いたします。
　ロータリー情報研修委員会の方はもとより皆様に是非ご協力をお願いします。

【友好クラブ委員会　柳沢委員長（杉崎会員）】
　今年は高山中央ロータリーの剱田さんがガバナーに就任したので、お祝いを兼ね
て、地区大会に参加します。詳細は改めてお知らせ致します。湘南３クラブ合同例
会は今年は茅ヶ崎湘南が幹事クラブで平塚北・平塚西との合同例会は西クラブが幹
事です。

【ＩＭ実行委員会　細野委員長】
　麻生ガバナー補佐の要望で、今年は体動かすＩＭにしたいという事で、総合体育
館を抑えました。講師は女性でないとみんなが退席してしまうという事で、「小熊祐
子」先生にお願いしました。アンチエイジング専門の先生です。基本的には医師で
すので、とても忙しい方です。「ロータリアンのためのアンチエイジング―すべての
奉仕の基本はロータリアンの健康から」をテーマに体力テスト・認知症テスト・「何
故アンチエイジングにスポーツが必要か」という体系的理解・アンチエイジング体
操の習得を課題として行う予定です。皆様ご協力お願いします。
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◎スマイル報告　【河合幹事】
河 合 幹 事　先週の日～月で北海道に行って来ました。月曜に羽田に戻ってきてあ

まりの暑さにビックリしました。今日は若干涼しいですが、これから
どのような暑さに成るのでしょうか？

稲 子 会 員　ウィンブルドン全英テニス大会が熱いです。残念ながら、錦織選手は
棄権で姿を消しましたが、昨日のフェデラー対チリッチ戦は記憶に残
る試合でした。来年、イギリス紳士淑女に交じってコテコテのアジア
人がテレビに映ったらそれは私です。

笠 原 会 員　毎日暑いですね。夜早く寝ても３時間ぐらいすると起きてしまいます。
エアコンを使わないと眠れません。みなさまも風邪を引かないように
気を付けましょう。

佐 藤 会 員　七夕祭りの期間中の例会は出席が少ないですね。　
徳 永 会 員　イタリアから来た孫娘が月曜日帰国します。楽しかった３週間でした。
原 (康 ) 会員　こんにちは。今日は七夕です。
古 木 会 員　今日から七夕です。天気が良いと良いのですが・・・
細 野 会 員　一気にだんだん暑くなってきました。きついです！
牧 石 会 員　今日から私語と居眠りを無くす。赤ランプを点灯されないように注意

して下さい。スイッチを押すのは河合幹事です。よろしく！

杉崎会員杉崎会員

細野会員細野会員

原康二会員原康二会員


